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Zitat von putzi 

So schauts leider momentan aus.

Aber seit gestern dürfte jedem klar sein das es nur noch um den Klassenerhalt geht.

Im besten Fall war das heuer eine hergeschenke Saison. Im schlimmsten Fall, da
möchte ich gar net drüber nachdenken.

Verschenkt würde ich noch nicht sagen. Solch ein Abstiegskampf kann auch
zusammenschweißen. Vielleicht sogar noch mehr, als wenn man knapp als vierter scheitert.
Wichtig ist nur, dass sich jetzt eine neue Mannschaft findet und nicht erst in der dritten Liga 
Vielleicht war z.B. die Saison 16/17 genau so nötig, um im Jahr darauf mit einem verschworenen
Haufen aufzusteigen.

Aber das ist jetzt noch Zukunftsmusik. Jetzt müssen wir uns darauf konzentrieren nicht
abzusteigen. Es kommt leider so wie es befürchtet hatte. Canadi war lange Zeit das perfekte
Alibi um von tiefer liegenden Problemen abzulenken. Gestern sah man, dass wir eine kaputte
Mannschaft haben. Aber vielleicht hört jetzt dann mal das beschönigen von schlechten
Leistungen auf.
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